

KORAMIL

Sinergitas TNI Dan Dinas Pertanian UPTD Kecamatan Delanggu Dalam Mendukung Program Pertanian

Agung widodo - KLATEN.KORAMIL.NET

Dec 16, 2024 - 11:23



Sinergitas TNI Dan Dinas Pertanian UPTD Kecamatan Delanggu Dalam Mendukung Program Pertanian

KLATEN – Sertu Nurcahyo bersama Serda Etnaryanto, anggota Koramil 03/Delanggu Kodim 0723 Klaten melaksanakan kegiatan komunikasi dengan

Dinas Pertanian UPTD Kecamatan Delanggu. Kegiatan tersebut bertempat di Kantor Dinas Pertanian UPTD Kecamatan Delanggu Kabupaten Klaten, Senin (16/12/2024).

Kegiatan ini bertujuan untuk menjalin sinergitas antara TNI dan Dinas Pertanian, guna memperkuat kerjasama dalam mendukung program pemerintah di sektor pertanian.

Saat ditemui, Sertu Nurcahyo menjelaskan bahwa kedatangannya dalam kegiatan komunikasinya adalah untuk bersilaturahmi sekaligus berkomunikasi dengan pihak Dinas Pertanian guna mengetahui lebih lanjut mengenai luas tambah tanam (LTT), luas lahan serta hasil panen pada Semester 2 Tahun 2024. Hal ini bertujuan untuk mengoptimalkan pelaksanaan program pertanian yang ada di wilayah Kecamatan Delanggu.

“Kami berharap melalui komunikasi ini, kami bisa bersama-sama mendukung dan mensukseskan program pemerintah di bidang pertanian. Dengan sinergitas yang baik antara TNI dan Dinas Pertanian, kita bisa lebih maksimal dalam mendukung ketahanan pangan,” ujar Sertu Nurcahyo.

Sunarto, Kepala BPP Pertanian Kecamatan Delanggu, menyambut baik kedatangan Sertu Nurcahyo dan Serda Etnaryanto. Ia menyampaikan terima kasih atas dukungan yang diberikan oleh Babinsa dalam membantu pelaksanaan program pemerintah di bidang pertanian, serta memastikan bahwa kerjasama ini akan terus berjalan dengan baik.

Pada kegiatan Komunikasi tersebut merupakan bentuk konkret dari sinergitas antara TNI dan Dinas Pertanian untuk mendukung program-program pemerintah yang bertujuan untuk meningkatkan hasil pertanian di wilayah Kecamatan Delanggu, demi tercapainya ketahanan pangan yang lebih baik.

Kegiatan komunikasi ini diharapkan dapat memperkuat dukungan TNI kepada masyarakat, terutama dalam sektor pertanian, serta menjamin keberhasilan program-program pemerintah yang ada. (Red)